

Diputada de Georgia reitera amistad y solidaridad con Cuba



Tiflis, 1 jun (RHC) La diputada georgiana Guguli Magradze reiteró la solidaridad y amistad de su pueblo con Cuba, al recibir al embajador de la isla en esta nación, Alfredo Nieves Portuondo.

Fuentes diplomáticas informaron que la vicepresidenta del Comité de Educación, Ciencia y Cultura del Parlamento georgiano y jefa del Grupo de Amistad con Cuba expresó satisfacción por los contactos con la misión cubana y estimó importante estrechar nexos con sus homólogos de la mayor isla de las Antillas.

En un ambiente cordial y amistoso, el diplomático solicitó a Guguli que transmitiera a sus colegas del Parlamento el agradecimiento del pueblo cubano por el apoyo en la lucha contra el bloqueo económico.

Igualmente, ambas partes reconocieron las potencialidades que existen para impulsar las relaciones culturales, económicas, comerciales, educativas y científicas, entre Georgia y Cuba. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/192253-diputada-de-georgia-reitera-amistad-y-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba